

慶應技術士会 10周年記念総会報告

2018年07月06日

慶應技術士会は本年設立10周年を迎え、6月23日（土）、矢上キャンパス創想館フォーラムで10周年記念総会を開催しました。

慶應技術士会は2009年に設立総会を開催、JABEE修了生との対話会、特別講義への参画、理工学部同窓会報での会員募集や活動報告の掲載など学校側のご支援も得て、当初の75名でスタートした会員数は173名（内賛助会員4名）となりました。

10周年記念総会には33名の参加があり、特別講演では、（公財）WWFジャパン様から、地球温暖化への取り組み状況、話題提供として、会員の学生への特別講義事例から、再生可能エネルギー、とりわけ中小水力への取り組みの課題や現状についての概要報告がありました。

また、懇親会では皆様の活動や近況などを交え、懇談と懇親の場とすることができました。

学校からも機械工学科主任をはじめ、当会の活動に対しご指導、ご支援をいただいている先生方のご参加をいただき、懇親会では、理工学部学部長もお立寄りいただき、設立10周年のお祝いのお言葉をいただきました。

盛大かつ有意義な会とすることができました。



活動報告



特別講演



懇親会



参加者